

c'est de

FAKE NEWS

Le Secrétariat Municipal de Santé (SMS) de São Paulo clarifie les fausses nouvelles qui circulent dans les réseaux sociaux et applications de message sur le nouveau coronavirus et le traitement de la Covid-19.

Il n'y a pas encore de médicament, thé, vitamine ou vaccin pour guérir cette maladie. **Se nettoyer les mains avec de l'eau et du savon et respecter les règles d'hygiène respiratoire, comme tousser et/ou éternuer dans votre coude sont, à ce moment, les seules manières de prévention au nouveau virus.**

Le manque d'Équipements de Protection Individuelle (EPI) à l'hôpital Municipal Dr. Caricchio (Tatuapé).

La vidéo sur le manque d'Équipement de Protection Individuelle (EPI) à l'hôpital Municipal Dr. Carmino Caricchio (Tatuapé) est fausse. L'hôpital a un stock de masques chirurgicaux et N95, ainsi que de l'alcool 70%.

Se nettoyer les mains avec du vinaigre est plus efficace que le faire avec de l'eau et du savon et du gel hydroalcoolique.

Cette information est fausse. Le vinaigre ne nous protège pas contre le nouveau coronavirus et il n'y a rien prouvé sur son efficacité pour le nettoyage des mains.

Le gel hydroalcoolique n'aide pas à la protection contre le coronavirus et d'autres bactéries et son usage exagéré facilite l'infection.

Ces informations sont fausses. L'alcool produit une couche antiseptique qui reste sur la peau. Pourtant, le produit ne remplace pas l'habitude de se laver les mains et son utilisation doit être faite avec les mains propres.

Prendre du thé au fenouil est efficace à la prévention de la Covid-19, parce qu'il a la même substance que le médicament « Tamiflu », pour la grippe.

Cette information est fausse. Il n'y a pas encore de médicament, thé, vitamine ou vaccin pour guérir ou prévenir la Covid-19. De plus, le thé au fenouil ne possède pas les composants du médicament Tamiflu (phosphate d'oseltamivir).

Produits en provenance de Chine au Brésil peuvent apporter le nouveau coronavirus.

Cette information est fausse. Le virus ne survit pas beaucoup de temps en matières qui ne sont pas vives, le temps de trajet de ces produits prennent plusieurs temps.

De l'eau avec de l'ail bouillie aide à guérir la Covid-19.

Cette information est fausse. Il n'y a pas encore de médicament, thé, vitamine ou vaccin qui peuvent prévenir ou guérir une personne de la Covid-19.

Thé de feuilles d'avocat à la menthe est efficace à la prévention du coronavirus.

Cette information est fausse. Il n'y a pas encore de médicament, thé, vitamine ou vaccin qui peuvent prévenir ou guérir une personne de la Covid-19.

Chinoise infectée par le nouveau coronavirus a été guérie en 48 heures, en Thaïlande, avec le médicament contre le VIH.

Cette information est fausse. A ce jour, il n'y a aucun médicament, thé, vitamine ou vaccin qui peuvent prévenir ou guérir une personne de la Covid-19.

Le nouveau coronavirus est venu de la chauve-souris.

Cette information est fausse. Il n'y a pas encore une preuve scientifique que le nouveau coronavirus est venu des animaux. Selon l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS), les recherches sur l'origine du nouveau virus qui ont provoqué la Covid-19 sont encore en cours.

Le nouveau coronavirus et le virus VIH se ressemblent.

Cette information est fausse. Il n'y a aucune étude scientifique sur les ressemblances du virus VIH au nouveau coronavirus.

Le nouveau coronavirus a été créé en laboratoire.

Cette information est fausse. Il n'y a pas encore une preuve scientifique sur la transmission initiale du virus, selon l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS). Les recherches sur l'origine du nouveau virus sont encore en cours.

Le nouveau coronavirus est venu d'insecticide.

Cette information est fautive. Il n'y a pas encore une preuve scientifique sur la transmission initiale du virus, selon l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS). Les recherches sur l'origine du nouveau virus sont encore en cours.

Le nouveau coronavirus ne résiste pas aux températures élevées à 26°C ou 27°C.

Cette information est fautive. Le ministère de la Santé souligne que ce n'est pas possible d'affirmer que le virus meurt quand il est exposé à ces températures, une fois que dans le corps humain le nouveau coronavirus tolère une température d'au moins 36°C.

Israël a déjà créé un vaccin contre le nouveau coronavirus.

Cette information est fautive: A ce jour, il n'y a aucun médicament, thé, vitamine ou vaccin qui peuvent prévenir ou guérir une personne de la Covid-19. Ce qu'il existe à Israël c'est une équipe de scientifiques qu'essaie de développer un vaccin, comme dans les autres parties du monde, comme en Chine, aux États-Unis et au Brésil, par exemple.

Ceux qui se bénéficient du « Bolsa Família » vont recevoir R\$ 470,00 pour acheter des produits de nettoyage et des masques pour contrer le coronavirus.

Cette information est fautive. Le Ministère de la Citoyenneté, responsable de la gestion du projet, affirme que les changements sont toujours communiqués par les chaînes officielles et par le site.

La solution saline aide à prévenir l'infection par le coronavirus.

Cette information est fautive: A ce jour, il n'y a aucun médicament, thé, vitamine ou vaccin qui peuvent prévenir ou guérir une personne de la Covid-19.

Teléfonos de los CIEVS Municipal y Estadales para los casos sospechosos de covid-19 y testes en casa.

Cette information est fautive. Les CIEVS et les Unités de Santé ne font pas de tests pour le nouveau coronavirus chez les habitants.

Sur les sites du Secrétariat de l'Etat de la Santé de São Paulo et du Ministère de la Santé, vous pouvez accéder à plus d'informations sur les fausses nouvelles et sur le nouveau coronavirus.